

# **La déchèterie de Bressuire a été élue « Meilleur point de collecte 2012 de lampes usagées » de la région**

mardi 18 juin 2013, par [lpe](#)

Avec 568 lampes collectées et recyclées pour 1 000 habitants en 2012, les habitants du Poitou-Charentes se placent au-dessus de la moyenne nationale qui est de 486 lampes pour 1 000 habitants. Ils ont adopté ce nouveau geste de tri et se mobilisent un maximum grâce notamment à l'implication des points de collecte. C'est l'effort des habitants de Bressuire qui a permis de contribuer à l'élection de ce point de collecte exemplaire.

Chaque année, pour valoriser dans chaque région française l'effort de ses partenaires de collecte des lampes et néons usagés, Récyclum met en avant les meilleurs d'entre eux.

Dans la catégorie : « Déchèterie municipale » : le gagnant est la déchèterie de Bressuire avec 1 083 kilos de lampes et néons collectés.

Les Français semblent de plus en plus concernés par les enjeux du recyclage, avec 62% qui déclarent recycler leurs lampes. Les points de collecte, qu'ils soient ouverts au grand public ou aux professionnels, participent activement à mieux informer les citoyens. Ainsi 80% des Français disent avoir vu un point de collecte de lampes usagées en magasin ou déchèterie en 2012 contre seulement 50% en 2010.

Récyclum est l'éco-organisme à but non lucratif en charge de la collecte et du recyclage des lampes usagées, et également agréé depuis le 15 août 2012 pour les équipements électriques et électroniques professionnels (DEEE Pro) du bâtiment, de l'industrie et du médical : matériels d'éclairage, de régulation et de contrôle, instruments de mesure, équipements médicaux...